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ATA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO FUNDEB 

 

Aos vinte e nove dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três, na sala de reunião do Gabinete 1 

do Secretário da Secretaria Municipal de Educação, as dezessete horas e quarenta e cinco 2 

minutos e em sua segunda chamada, às dezoito horas, iniciou-se a reunião ordinária do Conselho 3 

Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento 4 

da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação – CACSFUNDEB. 5 

Estavam presentes os membros: Bianca Cristina Constantino Leone, Cátia Francieli Turci 6 

Baranski, Everton Wilian Fortunato, José Ferreira Matos, Josivani Emanuella Spadote Motta, 7 

Maria Goretti da Rocha, Sheila Junqueira dos Santos. Justificaram as ausências: Amanda Peixoto 8 

Carneiro, Daniele Camila da Silva Bonfim, Ebenezer Pereira da Silva, Gabriela Anaí Fidelis de 9 

Moraes, Juliana Morato Rosada Possignolo, Maria Aparecida Vila Nova, Maria Fernanda Dal 10 

Pogetto Schmidt, Rosa Maria Casarim Zanatta. Tendo como pauta proposta: Expediente: 11 

Leitura das justificativas de ausências; Homologação das justificativas de ausências; Verificação 12 

das ausências para cumprimento do Regimento Interno; Ordem do Dia: Atualização dos novos 13 

membros – segmento Servidores Técnicos Administrativos das Escolas Básicas (indicação 14 

Sindicato); Explicação das planilhas atualizadas para o parecer 2º trimestre; Balancete mês de 15 

julho; Josivani iniciou com a leitura das justificativas de ausências e informando sobre a 16 

indicação realizada pelo Sindicato dos representantes do segmento de servidores técnicos 17 

administrativo das Escolas Básicas que está na Procuradoria Geral do Município para a 18 

publicação do Decreto. Ficou confirmado que após a reunião realizada no mês anterior, as 19 

reuniões passaram a ser realizadas às terças-feiras, tendo o ofício nº 07/2023 assinado pelo 20 

presidente Everton e posterior publicação no Diário Oficial. O presidente Everton informou que 21 

em conversa com a Raquel – Financeiro/SME ela se prontificou em auxiliar um grupo com 3 22 

pessoas para realizar uma formação sobre o que deve ser analisado nos balancetes, vai conversar 23 

com a Raquel sobre os dias/horários possíveis para informar no grupo do WhatsApp. Iniciou o 24 

preenchimento do Balancete do mês de julho. Após o preenchimento do balancete, foi analisado 25 

os resultados apresentados. Foram realizadas as explicações sobre o equívoco no preenchimento 26 

do parecer do 2º Trimestre de 2023. Não havendo mais nada a ser tratado, eu, Josivani 27 

Emanuella Spadote Motta, lavrei a presente ata que segue assinada pelos presentes. 28 
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